

2023-09-04

García Harfuch se dice listo para hacerse cargo de los 'retos' la CDMX

Autor: Redacción

A un año de que se lleven a cabo las elecciones para escoger a un nuevo Jefe o Jefa de Gobierno para la Ciudad de México, cada vez aparecen más 'destapados', primero fue la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas y ahora se le suma el secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Omar García Harfuch.

En una entrevista dada para "La Jornada", se ve como el encargado de la seguridad en la capital "cambia de opinión" y menciona que está listo para enfrentar los retos que significa la Ciudad de México, recordemos que en febrero pasado, García Harfuch se había descartado para competir por la jefatura de gobierno de la ciudad.

Esto fue lo que dijo en la entrevista que recién se ha dado a conocer:

"Estamos listos para enfrentar cualquier reto en la ciudad", aseguró el titular de la SSC de la CDMX.

Además de esto, señaló que no está pensando si estará en la encuesta que realizará Morena para definir a su candidato, esto debido a que tendría que dejar el tema de seguridad para enfocarse en una sola cosa.

"No sé si estoy listo porque no sé si voy a estar, y si mi mente empieza a estar en la encuesta no voy a estar en la seguridad", dijo García Harfuch en entrevista.

Por último, el funcionario habló sobre los rumores que habían circulado en su momento sobre que el presidente, Andrés Manuel López Obrador, no le daba el "visto bueno" para poder ser uno de los aspirantes para la candidatura por la Ciudad de México.

"No, la verdad no es así, cuando estás en esta posición surgen cualquier cantidad de rumores. ¿Qué es lo que yo he sentido en estos casi cuatro años?: un respaldo a la capital y a la policía de la Ciudad de México por el gobierno federal. ¿Quién encabeza el gobierno de México?, pues el señor Presidente, y nunca hemos tenido algo mal."

MC